



Viña del Mar 10 de septiembre 2020.

**Estimada Comunidad Escuela Santa Filomena:**

Este año ha sido muy complejo para nuestra sociedad en general y en forma específica para nuestro país y familias. Pero el espíritu de nuestra Santa Madre María Micaela ante las adversidades de la vida, nos acompañan en este caminar demostrando fortaleza en el día a día.

Este año por la pandemia no veremos ver a nuestros estudiantes bailar y a nuestra comunidad en general compartir como se hace anualmente en estas fechas, con alegría y entusiasmo en el cumpleaños de nuestro país.

Frente a esto queremos enviar un afectuoso saludo a toda la Comunidad en general, nuestros estudiantes que son nuestro quehacer diario como establecimiento educacional, a nuestros colegas y trabajadores, nuestros apoderados que se han comprometido en el día a día por los aprendizajes de sus hijas e hijos y en especial a nuestra Congregación representada por las hermanas que día a día nos acercan a la fe y al carisma Micaeliano.

Recomendamos a toda la Comunidad el autocuidado y la protección que debemos tener, sobre todo en estas fechas.

Un afectuoso saludo de Fiestas Patrias con mucho cariño a todas y todos.



La Dirección